



Totem-Serie **Kombo**

Kombo series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Diese totems sind sehr schmal, leicht und leistungsstark. Die vertikalen monolithischen Totems der Kombo-Serie zeichnet sich durch dünne Lünetten und modernes Design aus. Sie sind mit professionellen Samsung LED-Monitoren der neuesten Generation in den Größen von 32 und 43 inch. ausgestattet. Außerdem verfügen sie über die Touch-Option, die eine direkte Interaktion mit multi-medialen ermöglichen.

Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ einfach leiten. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.

Der moderne und elegante Look, dass sich perfekt in jede Umgebung passt, die geringe Größe und die selbsttragende Struktur tragen dazu bei, das Einkaufserlebnis zu verbessern. Die Stuktur aus Aluminium und Lammatplatten erleichtern Transport und Montage.

Narrow, light and with high performance, the vertical monolithic totems of the Kombo series have very thin frames and cutting-edge design. Equipped with the latest generation of professional Samsung led monitors, in 32 and 43 inch formats, they have the touch option that allows direct interaction with multimedia content such as maps, information, advertising posters and much more. They are ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage software "MagicInfo" that allows you to manage content directly from your computer. The modern and elegant look that distinguishes them integrates perfectly in any environment, helping to improve the shopping experience, while the small size and the self-supporting composite structure in aluminum and matte laminate panels facilitate transport and installation.

Totem-Serie **Kombo**

Kombo series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white



Totem-Serie **Kombo**

Kombo series totems



			TOUCHSCREEN	
PRODUKTNAME <i>product name</i>	KOMBO 32	KOMBO 43	KOMBO 32 TS	KOMBO 43 TS
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	50 x 180 x 5,8 cm	62 x 200,4 x 5,8 cm	50 x 180 x 5,8 cm	62 x 200,4 x 5,8 cm
BASIS	55 x 50 cm	67 x 67 cm	55 x 50 cm	67 x 67 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 48 kg	~ 52 kg	~ 49 kg	~ 60 kg
MONITOR	32"	43"	32"	43"
TOUCH SCREEN	/	/	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Front aus mattem Laminat mit Aluminiumstruktur <i>Matt laminate front with Aluminum structure</i>	Front aus mattem Laminat mit Aluminiumstruktur <i>Matt laminate front with Aluminum structure</i>	Front aus mattem Laminat mit Aluminiumstruktur <i>Matt laminate front with Aluminum structure</i>	Front aus mattem Laminat mit Aluminiumstruktur <i>Matt laminate front with Aluminum structure</i>

Totem-Serie **Kombo**

Kombo series totems



Klebefolie
Adhesive film

Personalisierung

Customization

Die Struktur der Totems der Kombo-Serie kann komplett dekoriert und personalisiert werden. Man kann auffälliger Grafik oder Ihr eigenes Logo auf Klebefolie drucken, sodass Sie sich durch eine innovative Kommunikation auf dem Markt präsentieren können.

The structure of the totems Kombo series can be entirely decorated with captivating graphic elements or personalized with the reproduction of one's logo in printed or adorned adhesive film, which allows innovative communication on the market related to one's brand identity.



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

